

Estimados y estimadas colegas,

Me complace comunicaros el Fallo del PREMIO ANUAL AIBR AL MEJOR ARTÍCULO DE ANTROPOLOGÍA IBEROAMERICANA, así como las bases de la segunda edición del mismo para el año 2014.

Reunido el jurado designado para la elección del I PREMIO ANUAL AIBR AL MEJOR ARTÍCULO DE ANTROPOLOGÍA IBEROAMERICANA, presidido por D. Sergio López Martínez, e integrado por D. Gunther Dietz, Dña. María Elena Collado Sánchez, D. Juan Antonio Flores Martos, Dña. Carmen Anaya, D. Luís Fernando Angosto Ferrández y Dña. Ana Cristina Ramírez Barreto, acuerdan emitir el siguiente fallo:

Artículo premiado:

Cuerpos desplazados. Género, deporte, y protagonismo cultural en la plaza vasca

Autora: Olatz González-Abrisketa

Disponible en: <http://www.aibr.org/antropologia/netesp/0801.php>

El artículo galardonado fue seleccionado de entre un total de 72 textos remitidos para publicación en la revista, y será remitido por AIBR como texto seleccionado en la publicación internacional Déjà Lu, editada por el World Council of Anthropological Associations (WCAA).

Queda abierta la convocatoria a la Segunda Edición del premio, cuyas bases están disponibles en:

<http://www.aibr.org/antropologia/netesp/premio.php>

En nombre de toda la Junta Directiva de la Asociación AIBR, os enviamos nuestros mejores deseos para que paséis unas felices fiestas, así como un maravilloso y antropológico año nuevo,

Sergio López Martínez

Director

AIBR, Revista de Antropología Iberoamericana

<http://www.aibr.org>